



Experiencia Cambridge en la PUCV: estudiantes certifican su nivel de inglés para viajar al extranjero y trabajar

El test, impartido a través del Programa de Inglés como Lengua Extranjera (PILE), consiste en cuatro componentes: Speaking, Writing, Reading and Use of English y Listening, los cuales miden el desempeño, uso y aplicación del idioma en los niveles B1 «Preliminary» (PET), B2 «First Certificate in English» (FCE) y C1 «Advanced», dependiendo del grado al que cada alumno aspira



La PUCV se ha consolidado como un referente en la formación bilingüe como única casa de estudios que es centro de toma de los exámenes de Cambridge en la Región de Valparaíso. Esto significa que todos los estudiantes tienen acceso a la posibilidad de certificar su nivel de inglés a través de la prueba reconocida a nivel internacional y que es requisito para cursar diversos programas de intercambio, postgrado y postulación a trabajos, entre otras oportunidades en el extranjero.

El test, impartido por el Programa de Inglés como Lengua Extranjera (PILE) consiste en cuatro componentes: Speaking, Writing, Reading and Use of English y Listening, los cuales miden el desempeño, uso y aplicación del idioma en los niveles B1 "Preliminary" (PET), B2 "First Certificate in English" (FCE) y C1 "Advanced", dependiendo de lo que cada alumno aspira.

Para ayudar a los estudiantes a prepararse, la PUCV ofrece cursos semestrales de inglés en estos niveles, los cuales culminan con la posibilidad de rendir el examen de forma voluntaria. Además, la Universidad organiza un curso intensivo los días sábados, diseñado para enseñar las estrategias y técnicas necesarias para abordar cada sección de la prueba Cambridge con éxito.

Como cada año, nuevas generaciones se preparan para rendirlo en un formato presencial junto a examinadores para el

componente Speaking y digital para el resto del examen en los laboratorios de computadores en el Campus Sausalito.

TESTIMONIOS

Alexandra Sánchez cursa cuarto año de Pedagogía en Matemáticas en el IMA, tiene 23 años y ya está matriculada para hacer un magister en Chile, pero su plan de vida va más allá de las fronteras del país, por lo cual, necesita la certificación Cambridge.

"Mi idea es continuar mis estudios en el extranjero y, obviamente, las opciones son en inglés. Además, como futura profesora de matemáticas, este idioma me permitirá ejercer en otros países, de manera bilingüe o completamente en el idioma", indicó.

Sánchez ve como una oportunidad que la PUCV sea centro de toma de examen, pues "es un excelente convenio que mejora completamente el perfil de los estudiantes. El inglés es fundamental hoy en día, no solo para el ámbito académico, sino también para el profesional", señaló.

Al igual que ella, su compañero de carrera Max Terán busca alcanzar el nivel C1 para ejercer la profesión en colegios bilingües, tanto en Chile como en el extranjero.

"Mi proyección con el resultado es precisamente hacer clases en colegios bilingües acá en la región, en Santiago o el extranjero. Mi relación con el inglés ha

sido muy positiva, sobre todo por las herramientas que me ha entregado el curso de la universidad. Gracias a la profesora Carmen Carmona y el material del curso C1, he podido prepararme adecuadamente para el examen", comentó.

Isidora Donaire, estudiante de Ingeniería Civil, ve el inglés como una herramienta clave en su desempeño como ayudante de sus profesores de inglés en los ramos del idioma exigidos a todos los estudiantes de la PUCV como parte de la malla curricular.

"El nivel de exigencia e inglés académico me ha ayudado mucho en mis ayudantías al momento de hacer informes, ya que necesito un vocabulario mucho más formal y para ello debo saber ocupar estructuras léxicas complejas debido a lo que quiero comunicar", compartió la estudiante.

Además, valora la experiencia social que brinda el programa, "es una excelente oportunidad para compartir con gente nueva y mejorar tanto en lo académico como en lo personal porque no solo me ha servido para mejorar mis habilidades en el idioma, sino que también para generar un vínculo extra con mis compañeros a quienes ya puedo llamar mis amigos".

Cristóbal Radebach, estudiante de Geografía de 20 años, prepara el examen Cambridge C1 en miras a ir de intercambio a Europa. "Las puertas que te puede abrir el inglés en un mundo globalizado

como el actual son súper amplias y especialmente si uno está interesado en realizar estudios, es un plus totalmente. Nosotros como estudiantes PUCV tenemos el beneficio de tener un programa que nos guía, que resuelve nuestras dudas y que nos prepara para la excelencia", señaló Cristóbal.

La PUCV no solo ofrece esta formación y certificación a los estudiantes de pregrado, sino también a los académicos, funcionarios y estudiantes de postgrado de toda la Universidad.

David Silva, profesor ayudante de la Escuela de Arquitectura y Diseño y estudiante de magister, expuso que busca que la certificación le brinde mayor seguridad para viajar a países angloparlantes, en ese sentido, invita a los futuros estudiantes PUCV a obtener la certificación Cambridge.

"Si quieres mejorar tu inglés y ampliar tus oportunidades profesionales, te recomiendo aprovechar los cursos que ofrece la universidad y luego dar el examen. Es una excelente experiencia que, además, permite conocer a personas de diversas áreas y generar nuevas amistades", aseguró.

La certificación de Cambridge se ha consolidado como una herramienta esencial para los estudiantes de la PUCV, ya que no solo les permite mejorar su inglés, sino también acceder a un abanico de posibilidades en el ámbito laboral y académico.